

EVALUACIÓN DEL PROYECTO

MARCAPÁGINAS

La valoración del trabajo realizado podría calificarse de muy positiva, basándonos sobre todo en el fluido desarrollo de la actividad y las opiniones de los alumnos en la puesta en común realizada tras la finalización de las exposiciones orales.

La primera fase de la actividad fue algo más desorganizada hasta que cada estudiante consiguió elegir una cita que le motivase. La redacción del proyecto y la elaboración del marca páginas se llevó a cabo sin problemas y de una forma bastante provechosa, con la ayuda de las profesoras pero también con la colaboración entre compañeros.

Los alumnos se mostraron satisfechos tanto del resultado como de las notas obtenidas (comunicadas por las profesoras en clase tras la última sesión de trabajo), calificaron la actividad como entretenida y la mayoría de ellos podía recordar datos sobre los autores que les habían presentado sus compañeros. Es un paso más para acercar a nuestros alumnos al mundo de la literatura y despertar su curiosidad por conocer nuevos autores y obras.

